

ピザを作ったよ!

みんなでお世話してきた野菜が大きくなったよ!

ピザにのせたいな。

保育園の畑で収穫した夏野菜を使って、すみれ組、ひまわり組、さくら組の3クラスみんなでピザ作りに挑戦しました!



小さいクラスのお友達に優しく教えてあげよう。

たくさん収穫していこう!

まずは生地にケチャップをぬりぬり...



野菜をのせて...

ピーマンにトマト、ナス...



お野菜がいっぱいだね!

完成~♥みんなで作れたよ!



給食の先生、美味しく焼いて下さい!

さくら組が慎重に運びます!



みんなで育てた野菜がいっぱいのピザ、美味しくできるといいな。みんなで作って楽しかったね。

後半へつづく...

ピザを作ったよ！（後半）

美味しそうに
焼けたよ！

みんなで挑戦したピザのクッキング
は無事大成功！午後のおやつで美味
しく食べることができました。



ふわふわしていてお
いしいね！



苦手な野菜も食べて
みようかな！？



とっても美味し
かった！給食の先生たち
ありがとう。



お・ま・け

先日作ったジェノベーゼソースがあまりにも美味しくて、「お休みだ
ったお友達にも食べて欲しい」「小さいクラスのお友達にも分けてあ
げたい」というさくら組さんたち。そんな思いを大切にしてくれて、ク
ッキング第2弾に年長児のみ挑戦。「苦手な人もいるかもよ！」と考
え、ピザにかけられるソースにしました♡

作り方、覚えて
いるよ！バジル
と粉チーズ、オリ
ーブオイル、ガー
リックバターを入
れて…



材料を入れたら、
ブレンダーにかけ
て…



味見が大事！もう
少しお塩が欲しい
かも！？



ピザを食べる時に
たっぷりかけたよ！

先生たちも食べて
下さい♡

あ！美味くなった
から完成にしよう♡



子ども達の優しい気持ちがたくさ
ん詰まったクッキングでした。3,
4, 5歳さんで協力したクッキ
ング、大成功！！

